

Amts- und Anzeigebatt

für den Amtsgerichtsbezirk Eibenstock und dessen Umgebung

Bezugspreis vierteljährl. M. 1.50 einschließl.
des „Illustr. Unterhaltungsblatts“ und der
humoristischen Beilage „Sesamblatt“ in der
Expedition, bei unseren Boten sowie bei allen
Reichspostanstalten.

Tel.-Nr.: Amtsblatt.

Drucker und Verleger: Emil Hannebohn, verantwortl. Redakteur: Ernst Lindemann, beide Eibenstock.

Erscheint täglich abends mit Ausnahme der
Sonn- und Feiertage für den folgenden Tag.
Anzeigenpreis: die kleinspaltige Seite 12
Pfennige. Im amtlichen Teile die gespaltene
Seite 30 Pfennige.

Fernsprecher Nr. 210.

Tageblatt für Eibenstock, Carlsfeld, Hundshübel,
Neuheide, Oberstüzengrün, Schönheide,
Schönheiderhammer, Sosa, Unterstüzengrün, Wildenthal usw.

N 283.

59. Jahrgang.
Mittwoch, den 11. Dezember

1912.

Wegen vorzunehmender Reinigung bleiben die Expeditionen der hiesigen Gemeindeverwaltung, des Standesamtes sowie der Sparkasse geschlossen.

Donnerstag und Freitag, den 12. und 13. dss. Mts.

Unauffindbare Geschäfte werden an diesen Tagen vormittags von 11 bis 12 Uhr erledigt.

Schönheide, den 9. Dezember 1912.

Der Gemeindevorstand.

Heute Mittwoch vorm. 12 Uhr

Versteigerung einer Kiste Mandel-Frucht, 15 kg.

Unterer Bahnhof.

Holzversteigerung. Schönheider Staatsforstrevier.

Gasthaus „Zur Post“ in Schönheide

Dreitags, den 20. Dezember 1912, von vorm. 9 Uhr an

1073 m. Stämme	11—15 cm stark.	1023 m. Stämme	16—19 cm stark.
299 "	20—22 "	264 "	23—36 "
759 "	7—12 "	325 "	13—15 "
532 "	16—22 "	368 "	23—49 "
10 "	Derbstangen 8—9 "	73 "	Derbstangen 10—12 "
291 "	13—15 "	10 " Reisstangen 7 "	" "

Gonnabend, den 21. Dezember 1912, von vorm. 9 Uhr an
in den Abt. 8, 20, 45 u. 49 (Kahlschläge).

Stgl. Forstrevierverwaltung Schönheide. Stgl. Forstamt Eibenstock.

Militärdienst beginnt im Alter von 10 Jahren; ein sechsmonatiger Besuch einer Rekrutenschule geht unmittelbar dem aktiven Dienst voraus; jeder Soldat vermag die Waffen in seiner Wohnung; die Armee hat ausschließlich den Zweck, die Unabhängigkeit des Vaterlandes gegen einen Angriff zu schützen; das Parlament soll jede Regierung stützen, die einen Krieg beginnt, ohne ein Schiedsgericht vorzuschlagen; Frankreich soll unverzüglich mit allen im Haag vertretenen Mächten über allgemeine Schiedsgerichtsverträge handeln. Jaurès forderte weiter körperliche Ausbildung und staatsbürglerische Erziehung der Jugend und erklärte, die Demokratie müsse vollständige Herrin der Leitung der auswärtigen Politik bleiben. Geheime Verträge dürfe man nicht mehr dulden. Jaurès sprach dann ausführlich zugunsten von Schiedsgerichten und erklärte dann, es scheine, daß auch Deutschland das System der kasernierten Armee aufgeben wolle.

Rumänien.

Die Thronrede des Königs von Rumänien. Die Parlamentssession wurde am Montag eröffnet. Der König verlas eine Thronrede, in der unter anderem ausgeführt wurde, daß die Politik Rumäniens in ihrer traditionellen Beständigkeit als Politik der Mäßigung und des Friedens in den mit den höchsten Interessen des Landes vertraglichen Grenzen die Regierung in die Lage versetzt habe, mit allen Staaten freundschaftliche Beziehungen zu unterhalten u. sich namentlich des besonderen Vertrauens der Großmächte zu erfreuen. Rumänien habe bei dem Bestreben, zur Lokalisierung des Krieges beizutragen, gegenüber den kriegerhaften Balkanstaaten Neutralität beobachtet, wobei es jedoch die Entwicklung der Ereignisse, welche zahlreiche Interessen Rumäniens berühren, außerordentlich verfolgte. Wörtlich heißt es dann: Wir sind zu der Hoffnung berechtigt, daß diese Haltung günstige Ergebnisse für gute Beziehungen zu den Balkanstaaten in der neuen Gestaltung zeitigen wird, und daß unsere Interessen Berücksichtigung finden. Rumänien wird als ein wichtiger Faktor des europäischen Konzertes angesehen, und bei der endgültigen Regelung der durch die Balkankrise aufgeworfenen Fragen wird sein Wort Gehör finden. Das Vertrauen, welches die Nation in die ausnahmslos anerkannte Tapferkeit ihrer Soldaten setzt, ist vollauf berechtigt. Die Armee ist imstande, diesem Vertrauen zu entsprechen und ist immer dar bereit, ihre Mission zu erfüllen.

Persien.

Ein belgischer Zollinspektor in Persien ermordet. Larden haben in der Nähe von Lohian, südwestlich vom Urmiasee, den belgischen Zollinspektor Lumez, vier ihn begleitende persische Zollassistenten und vier Reiter seiner Eskorte ermordet.

Oertliche und sächsische Nachrichten.

Eibenstock, 10. Dezember. Den gestern hier stattgefundenen Stadtverordnetenwahl ging ein gewisses feines und pittoreskes Interesse nicht ab, aber ironisch war die Wahlbeteiligung schwach, es machten nur 389 Wähler von 941 stimmberechtigten Bürgern von ihrem Wahlrecht Gebrauch. Zunächst interessierte es, daß einige „Kompromisskandidaten“ — ein Ausdruck, der in diesem Sinne von den Protestoren dieser Kandidaten wohl nicht ganz folgerichtig angewendet ist — aufgestellt waren. Ob man dies wußte, und ob man

o getabek
egsamkeit
Vorhaben
iff a
ten. Die
kreuzer
wort be
ock.

266 75
229 25
318 25
172 25
80 25
6 8 50
182 25
75 10
29 0
151 25
100 25
137 60

6 7